
 
Abg. Hartmann regte an, aufgrund der jüngeren Entwicklungen im Bereich der Beteiligungen und vor dem 
Hintergrund der neuen Zusammensetzung des Finanzausschusses in einer der nächsten 
Finanzausschusssitzungen einmal über das Beteiligungsvermögen des Rhein-Sieg-Kreises und dessen 
Struktur sowie die zukünftigen Möglichkeiten des Kreises in diesem Bereich zu beraten. 
 
 


